

Pressemitteilung

Monika Röther wird Klinikmanagerin bei HC&S

Freiburg, 6. September 2023

Verstärkung für den Bereich Klinikmanagement: Das Krankenhausmanagement-Unternehmen HC&S konnte die erfahrene Krankenhausmanagerin Monika Röther für das Team um den Vorstandsvorsitzenden Dr. Nicolas Krämer gewinnen.

Monika Röther verfügt über 25 Jahre Erfahrung im Gesundheitswesen, in denen sie erfolgreich mehrere Change-Management- und Restrukturierungsprozesse begleitete. Zuletzt hatte sie als Kaufmännische Direktorin einen Sanierungsauftrag an der Stadtklinik Frankenthal begleitet. „Mit Monika Röther gewinnen wir eine hervorragende Expertin, die sowohl die Seite der Leistungserbringer als auch die der Kostenträger kennt“, freut sich Nicolas Krämer über die neue Kollegin im Team. „Mit ihrer Erfahrung können wir unseren Kunden das Beste aus beiden Welten anbieten.“

Monika Röther startete ihre Karriere im Gesundheitswesen als Gebietsleiterin für Krankenhäuser bei der AOK Rheinland-Pfalz. Bei der AOK Baden-Württemberg leitete sie anschließend die Krankenhaus-Servicestelle und übernahm die Budgetverhandlungen für den mittleren Neckarraum. 2005 wechselte sie auf die Leistungserbringer-Seite und wurde Geschäftsführerin der Vinzenz von Paul Kliniken in Stuttgart. Es folgten Berufsstationen als Kaufmännische Vorständin der Kieler Lubinus Stiftung, als Geschäftsführerin der Krankenhausgesellschaft des Landkreises Bamberg und als Kaufmännische Geschäftsführerin des Klinikums Ingolstadt. In dieser Zeit führte sie diverse Sanierungs- und Restrukturierungsprojekte zum Erfolg.

Bei HC&S wird Monika Röther ihre Expertise nutzen, um Kliniken mit Rat und Tat zur Seite zu stehen und angeschlagene Häuser mit gezielten Restrukturierungs- und Sanierungsmaßnahmen wieder auf Kurs zu bringen.

Das Unternehmen

HC&S bietet Kliniken aller Versorgungsstufen und Trägerschaften spezialisierte Dienstleistungen im Krankenhausmanagement – von Interim-Management über langfristige Geschäftsbesorgung bis zur Begleitung von Sanierungen und Fusionen. Das Unternehmen gehört zu [consus.health](#), das bundesweit zu den größten Dienstleistern im Bereich des Krankenhausmanagements zählt und pro Jahr mehrere hundert Akutkliniken als Kunden in ganz Deutschland betreut. [consus](#) beschäftigt 200 Mitarbeiter und wurde schon mehrfach als eines der besten Beratungsunternehmen und einer der besten Arbeitgeber in Deutschland ausgezeichnet.

Pressekontakt

Kerstin Kröning
Leitung Marketing & Kommunikation
Telefon: +49 30 2325582-33
E-Mail: k.kroening@hc-s.com